



南会津町立館岩中学校

館中たより

【教育目標】

自立

第2号 令和3年4月9日 発行 文責 芳賀 稔

☆温かい雰囲気の中で・・・☆

4月6日(火)に令和3年度入学式が行われました。今年度は新入生として6名の生徒を迎えましたが、新入生呼名での大きな返事から、中学校生活への意欲を十分に感じることができました。校長式辞では、本校の教育目標である「自立」を達成するために重要な次の3点を話しました。

- ① 「中学校生活の主役は生徒一人一人」
何事にも主体的に、そして積極的にチャレンジしてほしい
- ② 「コミュニケーションが大切」
先生方、生徒同士、たくさんコミュニケーションをとり、考えなどを伝え合ってもらいたい
- ③ 「地域をはじめ、多くの方々との関わりが大切」
感謝の気持ちを持ちながら、出会いを大切に、自分を高めてほしい

教科書授与では、新入生を代表して、H・Yくんが、国から無償で配付される教科書をしっかりと受け取りました。ぜひ、大切にしながらたくさんのお話を聞いてほしいと思います。生徒を代表しての歓迎の言葉は、生徒会長のH・Kくんが行いました。「今日から皆さんもチームたていわの一員です。共にごんばっていきましょう。」と述べ、新入生を歓迎しました。新入生誓いの言葉はS・Sくんが、緊張しながらも力強く述べることができました。2、3年生の思いと新入生の思いが重なり合い、温かい雰囲気の入学式となりました。



☆伊南学校給食センターからの給食がスタート！☆

今年度から、伊南学校給食センターから給食を届けていただいています。これまでとは異なる部分が多いので戸惑う場面が多くなるかと心配しましたが、多くの方に協力いただきながらスムーズに給食を食べることができています。生徒も給食当番をしっかりと行っています。今後も、安心・安全を最優先に給食を提供していきますので、ご理解をよろしくお願いいたします。下の写真は4月8日(木)の給食の様子です。



